

Preocúpense por la pobreza, dice Beltrones

Escrito por Agencias

Domingo 06 de Marzo de 2011 17:35

+ Las alianzas ocupan todo el tiempo del PAN y PRD, acusa

CD. DE MEXICO, 6 de Marzo de 2011.- El presidente del Senado y coordinador del PRI, Manlio Fabio Beltrones, afirma que la mejoría económica sugerida por la macroeconomía está muy lejos de llegar a los bolsillos de las familias, y poco se hace para impedir que crezca la pobreza y la desigualdad.

Al aludir a las negociaciones PAN-PRD para derrotar al PRI, rechazó que la atención se concentre en las alianzas electorales, mientras las generaciones presentes y futuras pierden sus esperanzas de bienestar, aunque estableció que aún hay tiempo para dar un viraje de fondo en los programas sociales de corte asistencialista y con fines electorales.

Fue a las cifras y aseguró que hay en el país cinco millones de niños en pobreza extrema y un tercio de los infantes indígenas padecen desnutrición, pero poco se hace para romper el círculo que los condena a la exclusión y dejar de subsidiar y manipular su miseria.

"La gente quiere saber a dónde vamos y qué se va hacer en los próximos meses para que el país deje de ser una fábrica de pobres y logremos crecer de manera sostenida y vivir en paz", expresa el líder del senado en un comunicado emitido hoy.

Allí, cita que las políticas públicas en materia social han dado resultados muy pobres.

CON LOS ECONOMISTAS

En reunión con miembros de la Liga de Economistas Revolucionarios, dijo que desde 2008 la pobreza empeora y cada día se amplían las causas de la marginación social como resultado de la crisis alimentaria, el desempleo juvenil y la ruptura de las familias y el desplazamiento poblacional que ocasiona la violencia del crimen organizado.

Preocúpense por la pobreza, dice Beltrones

Escrito por Agencias

Domingo 06 de Marzo de 2011 17:35

"Ahí están los primeros datos del CONEVAL: que indican que la pobreza laboral llegó a su punto más alto a finales de 2010, lo que quiere decir que el número de familias cuyo ingreso no alcanza para comprar la canasta básica creció en 19%, con respecto a 2006", SEÑALÓ.

"Necesitamos un liderazgo con voluntad y coraje para aprovechar los 21 meses que restan a la administración federal y construir una política social de Estado y lograr que la mejoría económica efectivamente llegue al bolsillo de los mexicanos", concluyó.